

saint-pardoux

Des vœux pour la nouvelle année



Une belle cérémonie pour les habitants de Saint-Pardoux.

Le lundi 16 janvier dans la salle du foyer du rural a eu lieu la soirée des vœux, présentés par le maire Benoît Piron accompagné de ses élus. Une présentation des vœux « les plus sincères, de santé, de bonheur en précisant que cette nouvelle année soit riche et fructueuse pour chacun de nous ». En présence des présidents des associations de la commune, de Sonia Renaud, nouvelle directrice de L'Ephad des Deux Châteaux depuis le 1^{er} janvier dernier. Le maire a tenu à lui souhaiter la bienvenue sur le territoire de la Gâtine, en souhaitant un bel épanouissement professionnel et personnel.

Jean-Pierre Rimbaud, le nouveau président de la nouvelle communauté de communes Val de Gâtine, n'a pu se libérer ce jour pour être présent à cette cérémonie. Le maire a précisé être particulièrement ravi d'avoir ce nouveau président, capable de rassembler et d'unir les trois cantons pour reconstruire cette nouvelle fusion.

Des vœux chaleureux pour la commune avec des présentations et des remerciements aux

nouveaux arrivants dans la commune. La population avoisine actuellement 1.700 habitants. Les présidents des associations ont également exprimé leurs vœux, en souhaitant la bienvenue aux futurs adhérents.

Les projets

La précision a été évoquée sur les projets en cours et à venir, l'aménagement et l'embellissement du bourg, site paysager autour de l'Ephad la Castelbourdinoise et de la salle multi-activités, les projets conjoints avec les écoles de la commune, avec les enseignants et les écoliers, pour la création d'un petit verger biologique. Un intérêt majeur pour les notions environnementales et écologiques apportera une signification importante dans le futur.

2017 sera l'année pour voir le projet de la nouvelle boulangerie. Les travaux devraient débuter au printemps prochain. Le projet phare est celui de la ferme thérapeutique de la Bazonnaire au cœur du bourg. Projet mené par l'Udaf (Union départementale des associations familiales), l'avan-

cée des dossiers permet d'être optimiste. La commune a déjà investi, en offrant le bâti et le terrain. Des frais ont été financés et des aides apportées afin d'aboutir à son ouverture. Le sujet est complexe, mais les travaux de ceux-ci semblent imminents.

La force de travailler ensemble, unis, avec des convictions fortes et pertinentes, amène vers de belles perspectives. Saint-Pardoux est une commune qui offre un panel large et varié culturellement : spectacle, cabaret, concert, cinéma de plein air, fête de la Musique et bien d'autres... menés avec forces et convictions par Johann Baranger, 1^{er} adjoint, le maire remercie particulièrement son implication avec le soutien des élus, des associations de la commune et Parthenay. « Une force pour notre commune d'être accompagnée par des partenaires motivés et investis pour que la culture soit un moteur, afin de créer un lien social fort et dynamique pour les familles de notre commune. »

La soirée s'est clôturée avec le verre de l'amitié et sa brioche.

verruyes

Les bouvi
de Véroni

L'endroit est a la route, mai tout un paradis p trentaine de chi choyés avec pas responsables du gis Sainte-Macri Jaunières de Venique et Francis vent des bouvier tinés à la vente. Des molosses teindre 45 à 50 k melles de 55 à 6 mâles et qui, grandes tailles et une allure pa revanche un car. ciable. « Cela fai que nous avons e la région car trouver un endro et spacieux. Ne maintenant de prés pour le be pensionnaires, qu beaucoup d'espce vage comprend t reproducteurs, le retraités. Nous à l'Association J veurs des bouvi qui nous contra en permanence qualité très ex preté, vaccins, p



Véronique et F

thénezay

Le jeu de Scrabble ne fait plus fureur

Le club des aînés Les Amis a

saurais

Vote d'u
de souti

Le conseil m